

ITALIEN

Die Hügel des Prosecco zwischen Conegliano und Valdobbiadene (2019) (K)



Die Prosecco-Weinberge von Conegliano und Valdobbiadene befinden sich in Venetien, in der Provinz Treviso. In diesem kleinen hügeligen Gebiet hat das tugendhafte Zusammenspiel von Menschen und Umwelt eine einzigartige Kulturlandschaft geschaffen. Sie wurde seit Jahrhunderten zu diesem Zweck vom Menschen geformt. Charakteristische Landschaftselemente sind Hügel in der Form von Schweinerücken, Anbauparzellen (ciglioni), Wälder, kleine Dörfer und Ackerflächen in der zerklüfteten Umgebung. Die Kulturlandschaft ist ein herausragendes Beispiel für eine traditionelle menschliche Ansiedlung, Landnutzung oder Nutzung des Meeres, die für eine Kultur (oder Kulturen) oder die menschliche Interaktion mit der Umwelt repräsentativ ist, insbesondere wenn es anfällig für Auswirkungen irreversibler Änderungen geworden ist.“

10. April 2024

Reisewelt-Inspektionsreise Proseccostraße mit Isabella Eichbauer

